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коротко:

ПЕРЕКРЕСТОК

700 предложений от югорчан поступило в основной стратегический документ региона.

Акулы маркетинга

Мечтай со мной

Подарки к Новому году 

В городских пабликах то 
и дело появляются фотогра-
фии новых уличных фотозон и 
праздничных площадок. На ули-
це потеплело, и вартовчане до-
вольно активно осваивают эту 
красоту. 

Как вы отдыхаете 
на свежем воздухе? 

Данил Камышан, 
пятиклассник:

– Мы с пацанами играем 
во дворе в футбол. Темнота на 
улице не мешает – площадка 
хорошо освещена. Компанией 
собираемся нечасто, иногда 
играем и вдвоем-втроем. А ле-
том выходили каждый день. 

Зарина Асланбекова, 
руководитель фотостудии:

– У нас рядом с домом боль-
шой карьер, его рыли под фун-
дамент какой-то многоэтажки. 
Но до строительства дело не 
дошло, и мы уже несколько лет 
зимой на его склонах устраива-
ем горки. Детям очень нравится 
кататься на тюбингах – те летят 
довольно далеко. Это удоволь-
ствие ребятне не надоедает, они 
готовы пропадать там часами.

Галина Юзефович, 
воспитатель:

– Мне дочь показала фото-
графии, как украсили двор 
школы №15. Это в одиннад-
цатом микрорайоне, на улице 
Спортивной. Посмотрели мы 
и решили сходить туда в вы-
ходные, может, удастся, и нас 
пропустят полюбоваться на эту 
красоту. Я живу в Нижневартов-
ске больше тридцати лет, но не 
видела, чтобы где-то создавали 
такие красивые композиции. 
Да еще не у Дворца искусств 
или на Центральной площа-
ди, а возле обычной школы. В 
общем, очень любопытно по-
смотреть на такое диво.

Максим Рымарев, 
оператор по добыче нефти:

– У меня каждое утро вне 
зависимости от времени года 
начинается с пробежки. Увлек-
ся бегом шесть лет назад, во 
время отпусков ездил на по-
лумарафоны, бегал на разные 
дистанции. Отношусь к этому 
серьезно, тренировки стараюсь 
не пропускать. А после про-
бежки, если на дворе не креп-
кий мороз, могу позаниматься 
на уличных тренажерах. Кста-
ти, я такой не один – в нашем 
микрорайоне, даже в нашем 
дворе и летом, и зимой можно 
увидеть много молодых людей, 
которые разминаются, бегают 
или тренируются на спортив-
ной площадке. 

МВ Спрашивала
Софья Ярыгина.

Они управляли персоналом и финансами, 
прорабатывали логистику, продумывали производство.

Команда Нижневартовско-
го государственного универ-
ситета  «Акулы маркетинга» 
заняла первое место в сту-
денческом чемпионате по 
управлению бизнесом «Точка 
роста». Финал кубка прошел в 
Ханты-Мансийске. 

- Участвуя в этом проек-
те, вы продемонстрировали 
свою личную результатив-
ность. Не останавливайтесь 
перед сложными решениями 
- нередко именно они мо-
тивируют на формирование 
уникальной идеи и проекта. 
И нам очень важно знать, что 
когда нам понадобится по-
мощь, мы найдем ее в вас, 
- обратилась к студентам гу-
бернатор Югры Наталья Ко-
марова.

Команду «Акулы марке-

тинга» представляли студен-
ты факультета экологии и 
инжиниринга Сергей Зотов, 
Леонард Луговой и Ирина 
Бусыгина. Они  создали свою 
виртуальную компанию, раз-
работали стратегию развития 
на год. Каждый игровой пе-
риод студентам приходилось  
принимать управленческие 
решения с учетом конкурен-
ции на рынке. Ребята управ-
ляли персоналом и финанса-
ми компании, прорабатывали 
логистику, продумывали про-
изводство.

Победителей ждут ценные 
призы на общую сумму 1 млн 
рублей, а также российский 
национальный чемпионат, 
который пройдет в мае 2022 
года в Ханты-Мансийске.

МВ Алексей Песков.

Дан старт традиционной акции «Елка желаний».

Первые шары новогодней 
елки всероссийского проек-
та «Мечтай со мной» сняла 
губернатор Югры.  Наталья 
Комарова  в соцсетях пред-
ложила каждому югорчанину   
стать участником проекта, 
исполнить заветные мечты 
350 детей и взрослых с огра-
ниченными возможностя-
ми здоровья, а также детей, 
оставшихся без попечения 
родителей или находящихся 
в непростой жизненной си-
туации.

- Три елочных шара у меня 
на попечении. Полина Сус-
лова из Сургута написала в 
своем письме о том, что хо-
тела бы получить на Новый 
год детский снегокат (снего-

ход) со спинкой. Сургутянин 
Кирилл Соколов мечтает о 
собственном ноутбуке, ко-
торый пригодится ему для 
учебы. Тимофей Бутаков из 
Ханты-Мансийска хочет на 
Новый год увидеть Крас-
ную площадь, самую-самую 
большую новогоднюю елку в 
России. Помогу Деду Морозу 
исполнить эти желания, - от-
метила глава региона. - Когда 
мы объединимся, ему хватит 
сил, добра исполнить все же-
лания всех детей.

Отметим, подробно об ак-
ции можно узнать в социаль-
ных сетях Центра развития 
добровольчества юграря-
дом.рф.

МВ Алексей Песков.

В Нижневартовском районе приступили к выдаче 
сладких наборов детям. 

Праздничные наборы 
предназначены для детей-
инвалидов, детей-сирот или 
оставшихся без попечения ро-
дителей, ребятишек из мало-
имущих семей, а также для тех, 
кто живет в семьях, состоящих 
на учете в комиссии по делам 
несовершеннолетних. Готовить 
наборы сладостей для таких 
ребятишек - традиция, которая 
существует в районе много лет. 

Она финансируется в рамках 
муниципальной программы 
«Социальная поддержка жи-
телей Нижневартовского рай-
она». В этом году новогодние 
подарки за счет заложенных в 
ней средств получат 788 детей 
в возрасте до 17 лет.  

Выдавать их в селах и де-
ревнях будут вплоть до 31 де-
кабря. 

МВ Софья Ярыгина.                      

МВ Алексей Песков.

Эффективно и безопасно 
«Мегионнефтегаз» проводит испытания 

беспилотников для контроля состояния высоковольтной линии электропередачи. 

В «Славнефть-Мегионнеф-
тегазе» стартовали опытно-
промышленные испытания 
дронов для мониторинга со-
стояния электросети. Внедре-
ние технологии позволит опе-
ративно исследовать объекты, 
которые находятся в трудно-
доступной местности, а также 
повысить уровень промыш-
ленной безопасности за счет 
отказа от проведения работ на 
высоте.

На этапе исследования не-
фтяники планируют собрать 
информацию о состоянии 
более двух тысяч киломе-
тров электросети. За одну 
смену беспилотник способен 
обследовать до 628 кило-
метров. Полностью перейти 
на новый вид диагностики 
в «Мегионнефтегазе» наме-

рены уже с 2022 года после 
анализа полученных данных.

- Все решения, которые 
мы внедряем на различных 

этапах производственной 
деятельности, направлены 
на достижение комплекс-
ного эффекта, - отметил ге-

неральный директор «Слав-
нефть-Мегионнефтегаза» 
Михаил Черевко. - Приме-
нение передовых цифровых 
технологий позволяет сво-
дить к минимуму экологи-
ческие и производственные 
риски, а также рационально 
использовать имеющиеся 
ресурсы. При этом повыша-
ется скорость рабочих про-
цессов и точность данных. 
Тем самым мы обеспечива-
ем устойчивое и планомер-
ное развитие предприятия.

«Славнефть-Мегионнефте-
газ» применяет беспилотные 
летательные аппараты с 2015 
года. Сегодня их активно ис-
пользуют, в том числе для 
контроля состояния трубо-
проводов.


